

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL JUILLET 2024

VOICI L'ARRIVEE DES VACANCES, PROFITONS-EN !

Les mois de Juillet et Août, c'est un temps où beaucoup partent en vacances, d'autres restent pour bien des raisons. Ces derniers auront à accueillir les vacanciers qui viennent d'ailleurs. Pour tous, l'été est un bon moment de rendre grâce à Dieu pour le travail que nous avons pu accomplir tout au long de l'année.

Le temps des vacances existe, parce que l'homme est sujet à la fatigue. Nous avons besoin d'arrêter pour nous reposer et ainsi reprendre des forces. Jésus lui-même a dit à ses Apôtres : « *Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu* » (Mc 6, 31).

On se fait du bien quand on prend des vacances méritées. De plus, la vie du Ciel est identifiée au repos éternel. Mais, nous devons savoir que le temps de repos ou de vacances n'est pas un temps d'inaction, puisque les anges et les saints qui sont dans le repos éternel dans le Ciel ne cessent de faire la volonté de Dieu.

Les vacanciers valorisent leurs vacances par le changement de rythme et d'activités, en faisant par exemple, des lectures pour se ressourcer, des rencontres en famille et avec des amis, des découvertes d'autres lieux, faire le point sur sa vie, sur son travail, sur sa foi, etc.

Les vacanciers chrétiens prennent part dans les paroisses, en participant par exemple dans la liturgie des chants, de la Parole de Dieu, et le partage de vie. Les Chrétiens qui ne partent pas en vacances accueillent ceux qui viennent. Voici ce que Saint Ignace d'Antioche dit à ce sujet :

« *Tout chrétien en voyage pourra trouver dans chaque église une véritable communauté accueillante.* » En accueillant ceux qui viendront à Levroux, on peut leur expliquer l'histoire de Gabatum, de la Collégiale Saint-Sylvain et ses vitraux, les aider à découvrir la fontaine Sainte Rodène, la porte de champagne, la Maison de Bois, le musée du cuir, etc... Il y aura sans doute des vacanciers qui seront attirés par l'ouverture de nos églises dans les différents clochers de notre paroisse.

L'été est aussi un bon moment pour faire des pèlerinages, des retraites, etc... C'est une heureuse coïncidence que notre Diocèse de Bourges organise chaque année le pèlerinage à Lourdes, connu sous le nom de « *Hospitalité du Berry.* » Pour cette année de 2024, ce pèlerinage aura lieu du 29 Juillet au 3 Août, et les inscriptions sont en cours.

Pour tous ceux qui partent, je souhaite de très belles vacances, profitez bien de votre temps. Pour ceux qui restent, je souhaite un bon accueil aux vacanciers qui viennent dans notre paroisse, « *N'oubliez pas l'hospitalité ; car, en l'exerçant, quelques-uns ont logé des anges, sans le savoir* » (He 13, 2).



Père Patrick Hakizayezu